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Anfrage 

Herr 
Harald Lieske 

Stadtratsmitlgied der 
B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Busbahnhof 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Fast täglich kann man beobachten, dass zeitweise mehr Busse auf dem kleinen, staubigen, 
da nur mit Schotter bedeckten Busparkplatz stehen, der zugleich auch Fernbusparkplatz und 
-haltestelle ist, als auf dem ZOB. Dieser Tage konnte der Fragesteller auf dem Fernbus-
Parkplatz neun (!) Busse zählen, auf dem ZOB einige Minuten später gerade einmal zwei 
Busse. Zwar ist der Standort Uferstraße für Reisebusse eigentlich nur zum Abstellen 
gedacht, es lässt sich aber beobachten, dass neben den Fernbussen auch Reisebusse 
diesen als Bahnhof, also zum Umsteigen und Zusteigen nutzen. 
Die Fahrgäste der Fernbusse und der Reisebusse haben in der Uferstraße keine 
ausreichenden Sitzgelegenheiten und keinen Wetterschutz.  
Unbestreitbar hätte der ZOB ausreichend Möglichkeiten, Fernbussen und Reisebussen leere 
Bahnsteige zur Verfügung zu stellen. Die Fahrgäste hätten hier zudem Sitzgelegenheiten 
und einen gewissen Wetterschutz.  
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist diese Situation der Verwaltung bekannt? 
2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, die angesichts der geschilderten Umstände für 

Eisenacher nicht nachvollziehbare Sperrung des ZOB für Fernbusse und Reisebusse 
aufzuheben (möglicherweise auch gegen Gebühr) und so Reisenden nicht nur einen 
größeren Komfort anzubieten sondern auch die Stadt Eisenach in angemessener Form 
zu repräsentieren?  

3. Wäre es hilfreich, wenn es einen Mehrheitsbeschluss im Stadtrat gäbe, der die 
Verwaltung beauftragt, an den zuständigen Stellen die Zustimmung dafür einzuholen, 
den ZOB zumindest auch für Fernbusse, möglichst aber für alle Busse zu öffnen? 
Bahnsteige sind jedenfalls in ausreichender Zahl vorhanden. 

 
 
 
 
Herr 
Harald Lieske 
Stadtratsmitlgied der 
B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion 

 

 


	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag

